

南部町地域安全ステーション開設

《防犯活動拠点に南部町総合会館1階の一角にステーションを開設》

10月12日(月)、南部町総合会館前で「南部町地域安全ステーション開所式」が開催され、南部署・南部リズム会・青少年育成南部町民会議委員など関係者約250名が出席しました。

オープニングセレモニーでは、南部中学校吹奏楽部による演奏、式典では、入戸野南部警察署長・佐野町長あいさつ、来賓祝辞の後、入戸野署長から佐野町長に指定書の交付と看板の掲示を行い、防犯ボランティア団体の立上げとして、入戸野署長から南部リズム会 芦沢たか子会長に委嘱状の交付、また、安全安心な街づくり宣言を、北州市体育協会家庭婦人バレーボール連盟 ママさんパトロール代表 飯田忠子氏と芦沢会長が共同宣言を行い、腕章が手渡されました。

式典後に、青色防犯パトロールカーとパトカーが防犯パトロールに出発し、南部リズム会員が南部橋周辺で防犯啓発活動を行いました。犯罪に強い地域社会の実現に向け、町民・自治体・警察と協働していきたいと思えます。

地域の安心・安全を守ります!!



看板の掲示



南部リズム会による啓発活動



共同宣言・腕章の贈呈がされました

地域安全ステーションとは？
住民の皆さんの安全まで安心な暮らしの向上を目指し、地域・学校・自治体・警察が連携して取り組めるよう拠点となる地域安全ステーションを設置し、地域防犯に関する情報の共有、犯罪を起させないという土壌づくり、また、パトロールの出動拠点等として開所しました。

福祉健康まつり

10月8日(木)、アルカディア南部総合公園体育館で平成27年度南部町福祉健康まつりが開催され、1,400名の方が参加しました。

式典では、88歳で元気な高齢者、ご夫婦そろって80歳になられた方、福祉活動にご尽力いただいた方、良い歯の高齢者、虫歯のない3歳児に表彰状や感謝状が贈呈されました。

今回の特別表彰では、社会福祉協議会前会長の仲亀初利さんが表彰されました。仲亀さんは長年に渡り本町の社会福祉に尽力されました。

また、福祉作文の発表では小学生の代表2名が少し緊張した面持ちで福祉に対する思いを発表しました。



特別表彰 仲亀初利さん おめでとうございます!



みんなで健康体操!



多くの展示が並びました

福祉作文発表!



万小 望月祐真さん



栄小 小林月妃さん

恒例となっている歌謡ショーでは金沢明子さん、谷龍介さん、松れい子さんが歌とトークで皆さんを楽しませてくれました。

佐野町長 青森県七戸町へ 平成・南部藩「一日国替え事業」

10月13日(火)～14日(水)に平成・南部藩「一日国替え事業」で、青森県七戸町を佐野町長が一日領主として訪問しました。

この事業は身延町や盛岡市など南部氏ゆかりの3県9市町で「平成・南部藩」を結成し、一日国替え事業や子どもサミットなどで交流を深めています。

13日(火)は、七戸町職員の出迎えを受け、一日領主任命式のと佐野町長による講話が行われ、南部氏の歴史、南部町の紹介等の話をされました。

14日(水)は、南部御霊屋で七戸隼人正直時公のお墓参りをし、縄文時代の遺跡「ニツ森貝塚」、樹齢750余年の「銀南木」、根城南藩第八代城主の南部



小又七戸町長から一日領主を任命されました

正光の築城と伝えられている「史跡七戸城跡」を視察しました。南部氏を通して生まれた交流を大事にし、互いの文化・歴史を学び継承していきたいと思えます。



町の紹介・講話をしました



南部御霊屋にてお墓参り

ヴァンフォーレ甲府 南部町サンクスデー開催

10月24日(土)に「南部町サンクスデー」として、Jリーグセカンドステージ第15節ヴァンフォーレ甲府×サンフレッチェ広島戦が山梨中銀スタジアムで行われました。

今回は、南部町と大月市がホームタウンとなり、南部FCの子どもたちがエスコートキッズとして憧れの選手と手をつないで入場したほか、試合中のボールパーソンとしてクルゼイロFCの子どもが協力しました。また、町長からは、選手に特産品の贈呈も行われました。

ヴァンフォーレ甲府は、今シーズン「二体」を旗印に、クラブに関わるすべての人の力を結集し、さらなる上を目指し挑戦を続けています。南部町もホームタウンとして、J1のピッチで躍動するヴァンフォーレ甲府イレブンを町民一体となって応援しました。試合は敗れたものの、下位チームの敗戦によりJ1残留のアナウンスがあると、スタジアムは大きな歓声に包まれました。



あこがれの選手と記念撮影



山本主将に南部茶を贈呈しました